

Chihuahua campeón en el Gravity Race Car 2019

Chihuahua campeón en el Gravity Race Car 2019

Con la adrenalina al tope, a una velocidad de 80 kilómetros y un tiempo de 4 minutos con 30 segundos, el equipo del campus Chihuahua fue el campeón en la categoría de avanzados en el Gravity Race Car 2019, competencia que se desarrolló los días 4 y 5 de mayo en la sierra Arteaga, Coahuila.

Fueron 3.8 kilómetros de la sierra y 10 curvas en el recorrido, en un auto hecho por ellos mismos, cumpliendo el objetivo de primero pasar las pruebas clasificatorias, para después imponerse ante equipos más experimentados.

A pesar de ser su primera participación vencieron el miedo, para ser los campeones de la carrera, en donde participaron 38 equipos de diferentes partes del país.

El piloto del auto sin motor Luis Ángel Rivas Quiñonez mostró gran destreza al manejar, además de todo el trabajo que desde varios meses se realizó por parte de todo el equipo, rindió frutos venciendo todos los obstáculos antes y durante la competencia.

Piloto del equipo de Chihuahua width="1980" loading="lazy">

“Fue un honor representar al campus Chihuahua, estamos muy emocionados por que fue nuestra primera participación y sacamos el primer lugar, es la muestra de que todo trabajo duro tiene su recompensa” platicó para CONECTA, Luis Ángel.

Algunas de las especificaciones del auto, para participar en la carrera fueron que pesara de entre 80 a 90 kilogramos, tuviera un ancho el monoplaza de 1 m. a 1 m. con 10 cm, un largo de 2 m. con 25 cm y 5 a 10 cm del suelo al chasis.

Carro width="1280" loading="lazy">

Encabezados por el maestro Gilberto Rosas y el técnico Pedro Perea, los integrantes del equipo son: Luis Ángel Rivas Quiñones, David Rodríguez, Alejandra García, Jorge Armendáriz, Alejandro Pacheco, Ashley Valenzuela, José Güereque, Dibely Armendáriz, Mauricio Cano, Itzel Serna, Enrique Muñoz, Octavio Montoya e Iván Sánchez.

Equipo de Chihuahua width="1980" loading="lazy">